



Gottesdienst mit Abendmahl



In der Stadt Jericho herrscht grosse Aufregung. Die Menschen haben gehört, dass Jesus in die Stadt kommt. Alle sind neugierig und wollen Jesus sehen, von dem so viel erzählt wird. Auch der Oberzöllner Zachäus ist unter ihnen und weil er so klein ist, klettert er sogar auf einen Baum. Jesus will bei ihm zu Gast sein, obwohl Zachäus bei den Menschen unbeliebt ist. Wie sich dadurch das Leben von Zachäus ändert, erfährt man im Gottesdienst.

Sie sind herzlich eingeladen mit uns zu feiern am Sonntag, 29. Juni, um 9.30 Uhr, in der Kirche. Im Gottesdienst wirken die Kinder des 3. Klass-Unti mit.

*Bettina Seidinger, Katechetin
Pfr. Wolfgang Rothfahl*